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一、赴怀来县就怀来校区建设工作进行座谈 

2018年 4 月 3日，专项办副主任杨威率队赴怀来县就进

一步明确怀来校区建设工作具体细节进行座谈。怀来县专项

工作组副组长曹锦斌、县国土局有关负责人等参会。会议通

报了理工小镇一期启动区的土地规模、土地指标调整工作已

上报河北省国土资源厅等待批复，明确了怀来试验基地土地

的测绘工作分工及由县国土资源局负责报送河北省国土资

源厅申请土地规模、土地指标，并就理工小镇核心区的合作

模式进行了交流和探讨。 

二、召开怀来校区入驻学科布局研讨会 

2018 年 4 月 11 日，校长助理汪本聪主持召开怀来校区

入驻学科布局研讨会。校区规划工作组副组长杨宾出席。无

人系统、微电子、新能源材料、网络空间安全、数字表演与

影视制作等学科领域的专家、教授参会。会议就怀来校区的
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建设规划和学科布局进行了深入探讨，并就平台的基本建设

需求达成了一致的意见，与会学科领域的专家、教授对怀来

校区的建设发展充满信心，并表示将积极推动学科入驻怀来

校区。 

三、召开怀来校区建设专题工作会 

2018 年 4 月 13 日，副校长李和章主持召开怀来校区建

设专题工作会，校党委书记赵长禄、副校长陈杰、校长助理

汪本聪、校区规划工作组副组长杨宾等出席会议，校区规划

工作组有关单位参会。专项办主任李燕月就怀来校区目前的

的工作进展进行简要汇报。赵长禄书记肯定了新校区建设相

关部门的工作，并对怀来试验基地的土地规模、土地指标，

理工小镇的土地性质、购地价格、核心区地面建筑的合作模

式及入驻怀来校区的学科、平台建设等有关事项做出重要指

示。  

四、赴怀来县就推进怀来校区建设工作进行交流 

2018 年 4 月 20 日，专项办副主任杨威与怀来专项工作

组组长孙德强、副组长曹锦斌就怀来试验基地土地的洪灾评

估、理工小镇土地的红线划定及一期启动区土地的上级批文

等问题进行对接，并就加强沟通机制问题进行了深入的探讨，

双方一致同意除每周例会制度外建立便于工作实时沟通的



 

-3- 
 

微信群，加快工作的进一步向前推动。 

五、赴怀来县与县国土资源局领导进行座谈 

2018 年 4 月 20 日，专项办副主任杨威赴怀来县与县国

土资源局局长孙婧就理工小镇一期启动区的土地规模、土地

指标的批复时间、怀来试验基地调整土地规模、土地指标的

办理流程等事项进行了座谈，明确了双方下一步的工作任务。 

六、赴怀来县怀来试验基地现场进行实地考察 

2018 年 4 月 20 日，专项办副主任杨威带队赴怀来试验

基地现场进行实地考察，并就现场发现的勘察院用于区分边

界线的标志物所剩不多及大量新栽树木的情况与怀来专项

工作组副组长曹锦斌进行了情况通报，希望尽快沟通解决。 

七、赴怀来县参加怀来校区建设工作座谈会 

2018 年 4 月 23 日，学校副校长李和章、校长助理汪本

聪、校区规划工作组副组长杨宾一行到怀来县与县委书记孙

晓函、县长王鸿飞、常务副县长张振军、县委常委、县委办

主任牛义军等县领导进行座谈。新校区专项办和怀来县相关

委办局负责同志参会。双方就怀来试验基地最终征地面积、

征地方式、交地状态、地上补偿款数额和征地边界土地的归

属及管理、理工小镇一期启动区土地的征地补偿款数额等重

要事项达成基本意向，并就理工小镇一期启动区土地的地面
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建筑物资产划拨归属进行了深入的探讨，明确需待双方调研

和协商后再最终确定。同时，怀来县希望学校尽快明确一期

启动区土地的建设需求，并拟定于一期启动区附近提供配套

住宅，学校相关教职工以优惠价格团购。 

八、赴怀来县与专项工作组进行座谈 

   2018 年 4 月 26 日，专项办副主任杨威一行赴河北怀来

县就有关新校区建设事项与相关单位和人员进行座谈。在与

怀来县专项工作组副组长曹锦斌座谈时，双方明确理工小镇

一期启动区土地须取得学校上级主管部门批文方可进行土

地划拨，且周边整体规划由怀来县住建局制定等事项。在与

河北华夏幸福基业鼎新公司总经理陈新明座谈时，双方就怀

来试验基地和理工小镇一期启动区建设委托方及宜居园建

设面积、怀来试验基地的主干道建设需求以及划定区域内的

祖坟处置等事项进行沟通，并就个别事项达成一致。 
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